



**Martin Ntyam Ondo, le directeur général (DG) et le reste des responsables de Bengo Hôtel, communément appelé « hôtel du comice » à Ébolowa, dans la région du Sud, ont été installés le 30 septembre dernier par le secrétaire général (SG) du ministère du Tourisme et des Loisirs (Mintoul), Paul Marcel Ndioro à Mamoum.**

Par Investir au cameroun

Le responsable du Mintoul a rappelé les challenges qui attendent le nouveau DG dans les prochains jours qui seront marqués par l'organisation par le Cameroun des grands événements sportifs à savoir le CHAN en 2021 et la CAN en 2022. *« Vous vous attélerez à booster la performance du personnel pour le rayonnement de la structure dont vous avez la charge en particulier, du domaine de l'hôtellerie/restauration et du secteur du tourisme et des loisirs en général »*, a recommandé le SG du Mintoul.

Sélectionné depuis le 11 août 2020, Martin Ntyam Ondo totalise plus de deux décennies dans la supervision du catering et de l'hôtellerie. Lors de son recrutement, M. Ntyam Ondo était le directeur d'exploitation et de Catering du site Perenco à Port-Gentil au Gabon. Il dirige désormais un établissement hôtelier classé trois étoiles construit sur une superficie de 2400 m<sup>2</sup> et qui a coûté à l'État une enveloppe d'environ 15 milliards de FCFA.

Bengo Hotel dispose de 92 chambres, 5 suites juniors, 2 suites présidentielles, 2 salles de réunion, une salle de conférence, 2 restaurants, 2 salles de réunion, 1 salle de musculation, 1 boîte de nuit. L'infrastructure a été inaugurée le 30 janvier 2020 par le Premier ministre, Joseph Dion Ngute. L'établissement hôtelier qui relève du portefeuille de l'État est une promesse du chef de l'État aux populations du Sud lors du comice agropastoral de 2011.

---